



4 Pièces

101 m²

Réf. V6602CA

750 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement en duplex baigné de lumière, situé dans une résidence recherchée et sécurisée 24h sur 24h avec piscine, tennis et fitness. D'une superficie d'environ 101m² avec une terrasse de 57m², cet appartement refait entièrement à neuf comprend un séjour, une cuisine, trois chambres, un bureau, deux salles d'eau, 2 toilettes. Une piscine à débordement avec vue imprenable sur l'Estérel et la mer à quelques mètres de l'appartement. Une cave, un garage et de nombreuses places invités complètent l'ensemble.

Magnificent and bright duplex apartment, located in a sought-after and secure 24-hour residence with swimming pool, tennis court and fitness. Covering an area of approximately 101sqm with a 57sqm terrace, this completely renovated apartment includes a living room, a kitchen, three bedrooms, an office, two shower rooms, 2 toilets. An infinity pool with breathtaking views of the Esterel mountains and the sea just a few meters from the apartment. A cellar, a garage and numerous parking spaces for guests complete the set.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

